RESUMEN.

El contenido del presente trabajo se desgloza de la siguiente forma: primeramente se da una descripción de las técnicas que se han utilizado por algunos expertos para tratar de combatir el ausentismo, como siguiente punto para adentrarnos al tema en cuestión, se muestra el concepto de ergonomía donde se señalan las partes en que ésta se divide, y la forma en que ha ido evolucionando, el objetivo y su alcance. Se hace ver la gran necesidad de diseñar las áreas de trabajo aplicando al 100% esta disciplina, así como las consecuencias que puede implicar un mal diseño. Posteriormente nos adentramos al terreno del ausentismo, definiendo el concepto y mostrando las causas que lo originan, además se muestra el concepto que nos ofrecen algunos autores de dicho tema.

Como punto final del trabajo se muestra la forma de cómo combatir el ausentismo atravéz de la aplicación de la ergonomía, haciendo mención de resultados positivos y negativos que se pueden originar de la buena o mala aplicación que se le de a esta ciencia para combatir el factor de **ausentismo**.